



1. Mai-Radtour des CVJM Holsen-Ahle – mal anders

Traditionen müssen gewahrt werden. Vor allem in diesen Zeiten. Also starteten 83! Teilnehmer von 2 bis über 60 Jahren zur alljährlichen Radtour des CVJM Holsen-Ahle. Doch diesmal nicht alle gemeinsam, sondern in den Hausgemeinschaften oder Familien. Insgesamt 30 Gruppen machten sich von Freitag bis Sonntag auf den Weg und erkundeten Holsen, Ahle, Bennien und Bruchmühlen.



Die ca. 15 km lange Tour führte vor allem durch ruhige Ortschaften. Aber beim bloßen Radeln blieb es dieses Mal nicht. Ab dem Startpunkt am Gemeindehaus wurde jede Gruppe mit der App Actionbound zum nächsten Ort geleitet. Beginnend am Sportplatz gab es alle 2-4 km eine neue Aufgabe zu erledigen. So musste gepuzzelt, Fragen zu Wassertieren gelöst oder das Bibelwissen eingesetzt werden. Aber auch tolle Spielideen versteckten sich an einigen Orten, sodass vor allem die größeren Gruppen durchaus kleine Turniere starten konnten. Nachdem vor der St. Lukas Kirche Kirchtürme nach Größe sortiert werden mussten, war ein Stopp an der Eisdiele in Bruchmühlen möglich. Bei dem doch noch ganz schönen Wetter hat sich dieser durchaus gelohnt.



An der Industriestraße war dann eine seelische Pause an der Reihe und man konnte bei der Andacht ein wenig zur Ruhe kommen. Nachdem der neue Berg am Schäferweg erklommen war, ging es zurück nach Holsen. Ein großer Dank geht an Jule Weitkamp und Lara Pistler für die Erstellung des Bounds, an Robin Eberhardt für die Streckenplanung und natürlich an alle Teilnehmenden!

Wir freuen uns, wenn wir auch nächstes Jahr bei der Jubiläums-Radtour mit so vielen Radfahrern unterwegs sein können! Vorstand vom CVJM Holsen-Ahle



CVJM
Holsen-Ahle e.v.